



¿Álvarez Máynez, candidato presidencial de MC? Esto responde: 'lo he estado pensando'

En Movimiento Ciudadano aún sigue la incertidumbre con respecto a quién estará al frente del partido para las elecciones federales en junio de este año tras la salida de Samuel García, aunque suena un nombre: Jorge Álvarez Máynez.



Álvarez Máynez señaló que la decisión final se tomará en la diligencia

Sobre su futuro político, el legislador y coordinador de la bancada naranja de la Cámara de Diputados habló al ser cuestionado durante la conferencia en la que se dio a conocer que la panista Paulina Aguado se unió al MC.

Aseguró que ha estado pensando postularse como precandidato presidencial... sin embargo, dijo que seguirá conversando sobre el tema: "Previo al 6 de enero, lo he estado pensando, lo voy a seguir conversando con las personas que es necesario y no es una definición que haya hoy".

<https://shre.ink/rXkO>